



**JURUSAN ILMU EKONOMI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS ANDALAS**

**SKRIPSI**

**ANALISIS PERMINTAAN NASABAH TERHADAP  
PEMBIAYAAN MURABAHAH PADA BAITUL MAAL WAT  
TAMWIL (BMT) TAQWA MUHAMMADIYAH PADANG**

**Oleh:**

**IRMAYANTI**

**BP : 05 151 010**

**Mahasiswa Program Strata Satu (S-1)**

**Diajukan Untuk Memenuhi Sebagai Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi**

**PADANG  
2010**

No. Alumni Universitas	<b>IRMAYANTI</b>	No. Alumni Fakultas
<b>BIODATA</b>		
a) Tempat/Tanggal Lahir : Lima puluh Kota / 28 Oktober 1986 b) Nama Orang Tua : H. Mulyanto & Hj. Tumiyem c) Fakultas : Ekonomi d) Jurusan : Ilmu Ekonomi e) No. BP : 05151010 f) Tanggal Lulus : 2 September 2010 g) Predikat Lulus : Sangat Memuaskan h) IPK : i) Lama Studi : 5 Tahun h) Alamat Orang Tua : JL. Lombok No. 31 Lk. IV Kec. Lima puluh Kota Kab. Batubara Sumatra Utara		

**Analisis Permintaan Nasabah Terhadap Pembiayaan Murabahah pada Baitul Maal Wat Tamwil (BMT) Taqwa Muhammadiyah Padang**  
Skripsi S1 oleh: Irmayanti  
Pembimbing Skripsi: Sri Maryati, SE, M.si

**Abstrak**

Skripsi ini membahas tentang bagaimana proses pembiayaan Murabahah pada BMT Taqwa Muhammadiyah Padang dan faktor – faktor apa saja yang mempengaruhi permintaan nasabah terhadap pembiayaan murabahah pada BMT Taqwa Muhammadiyah. Dengan menggunakan metode OLS, hasil penelitian Angsuran pembiayaan dan pendapatan nasabah memiliki hubungan negatif terhadap permintaan pembiayaan murabahah pada BMT Taqwa Muhammadiyah. Sedangkan fasilitas memiliki hubungan yang positif terhadap permintaan pembiayaan murabahah pada BMT Taqwa Muhammadiyah. Sedangkan Hasil pengujian ini diperoleh bahwa semua variabel independen dapat menjelaskan variabel dependen, terjadi hubungan yang lemah sebesar 43%. Dan sisanya dijelaskan oleh variabel lain diluar model penelitiannya. Dari ketiga uji asumsi klasik yang telah dilakukan, yaitu uji normalitas, uji multikorelasi, dan uji heterokedastisitas, dinyatakan tidak terjadi multikorelasi, dan tidak terjadi heterokedastisitas, serta data yang diuji terdistribusi mendekati normal

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal : 02 September 2010

Abstrak telah disetujui oleh :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Sri Maryati, SE, M.Si ( Pembimbing )	Dra. Leli Sumarni, Ms, M.Si ( Pembahas I )	Neng Kamarni, SE, M.Si ( Pembahas II )

Mengetahui,  
Ketua Jurusan

Prof. Dr. H. Firwan Tan, SE, M.Ec. DEA. Ing

NIP. 130 812 952

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas/universitas dan mendapat nomor alumnus :

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama	Tanda Tangan



# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang Masalah

Salah satu kegiatan usaha yang berperan penting dan sangat dibutuhkan keberadaannya di dunia ekonomi dewasa ini adalah kegiatan usaha lembaga perbankan, oleh karena fungsinya sebagai intermediasor keuangan sangat berperan demi menunjang pertumbuhan ekonomi suatu negara. Sebagai alat intermediasor dana, lembaga keuangan ini mampu melancarkan gerak pembangunan dana dengan menyalurkan dananya ke berbagai proyek penting di berbagai sektor usaha yang dikelola oleh pemerintah, disamping itu lembaga keuangan ini juga dapat menyediakan dana bagi pengusaha-pengusaha swasta dan kalangan masyarakat yang membutuhkan dana bagi kelangsungan usahanya dan memenuhi kebutuhannya. Di Indonesia dikenal ada 2 sistem perbankan yaitu bank konvensional dan bank syariah. Bank konvensional melandaskan operasionalnya berdasarkan prinsip bunga, sedangkan bank syariah berdasarkan prinsip syariah yang sesuai dengan hukum Islam.

Kehadiran bank syariah di Indonesia dimulai sejak tahun 1991, ditandai dengan berdirinya Bank Muamalat Indonesia. Setelah berdirinya Bank Muamalat Indonesia (BMI) timbul peluang untuk mendirikan bank-bank yang berprinsip syariah. Akan tetapi operasionalisasi BUS & UUS kurang mampu menjangkau usaha masyarakat ekonomi kecil dan menengah. Seiring dengan itu, maka berbagai lembaga keuangan baik bank maupun bukan bank mulai berkembang.

ini bertujuan untuk memenuhi kebutuhan dan untuk modal kelanjutan usaha mereka.

BMT Taqwa Muhammadiyah Padang merupakan salah satu lembaga keuangan syariah yang menawarkan produk - produk pembiayaan kepada nasabahnya. Dengan menawarkan produk pembiayaan kepada para masyarakat dapat menarik masyarakat untuk bergabung menjadi nasabah BMT dan melakukan permintaan pembiayaan untuk melanjutkan usahanya dan membangun usaha baru yang akan dijalankan nasabah tersebut. Sehingga jumlah nasabah BMT Taqwa Muhammadiyah setiap tahunnya meningkat.

**Tabel 1.1**  
**Jumlah Nasabah Pembiayaan BMT Taqwa Muhammadiyah Padang**

Tahun	2005	2006	2007	2008	2009
Jumlah Nasabah	610	625	615	592	619

*Sumber BMT Taqwa Muhammadiyah*

Jumlah nasabah yang melakukan permintaan pembiayaan pada BMT Taqwa Muhammadiyah Padang setiap tahunnya mengalami peningkatan, hal ini di karenakan letak BMT tersebut terletak di daerah pasar yang identik terdapat para pedagang pasar yang banyak yang memerlukan modal untuk kelanjutan mereka. Sehingga sampai tahun 2009 jumlah nasabah BMT Taqwa Muhammadiyah yang melakukan pembiayaan sebanyak 619 nasabah.

Pembiayaan Murabahah adalah salah satu produk yang ditawarkan BMT Taqwa Muhammadiyah Padang kepada nasabah maupun calon nasabah yang akan

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan tentang permintaan nasabah terhadap pembiayaan murabahah pada BMT Taqwa Muhammadiyah Padang, maka dapat disimpulkan bahwa faktor – faktor yang mempengaruhi permintaan pembiayaan murabahah yang diperoleh dari hasil pengujian sebagai berikut;

1. Angsuran pembiayaan dan pendapatan nasabah memiliki hubungan negatif terhadap permintaan pembiayaan murabahah pada BMT Taqwa Muhammadiyah. Sedangkan fasilitas memiliki hubungan yang positif terhadap permintaan pembiayaan murabahah pada BMT Taqwa Muhammadiyah.
2. Hasil pengujian ini diperoleh bahwa semua variabel independen dapat menjelaskan variabel dependen, terjadi hubungan yang lemah sebesar 43%. Dan sisanya dijelaskan oleh variabel lain diluar model penelitiannya.
3. Dari ketiga uji asumsi klasik yang telah dilakukan, yaitu uji normalitas, uji multikorelasi, dan uji heterokedastisitas, dinyatakan tidak terjadi multikorelasi, dan tidak terjadi heterokedastisitas, serta data yang diuji terdistribusi mendekati normal



## DAFTAR PUSTAKA

- AL Qur'an dan terjemahan.
- Antonio, Muhammad Safi'I. 2001. *Bank Syariah Dari Teori Ke Praktik*. Gema Insani, Jakarta.
- Ariyati. 2006. *Analisis Permintaan dan Efektivitas Pembiayaan Usaha kecil Pada Lembaga Keuangan Mikro Syariah( Studi Kasus: KBMT Khidmatul, Kecamatan Cibunghulang, Bogor )*. Skripsi. Departemen Ilmu Ekonomi. Fakultas Ekonomi. Institut Pertanian Bogor.
- A. Zuhdi, Ramzi. 2007. *Perbankan Syariah*. Bank Indonesia, Jakarta.
- Boediono, dan Wayan Koster. 2001. *Teori dan Aplikast Statistik dan Probabilitas*. PT Remaja Rosdakarya. Bandung.
- Hamidi, Dr Jazim, dkk. 2005. *Persepsi dan Sikap Masyarakat Santri Jawa Timur Terhadap Bank Syariah*. Jawa Timur.
- Hardini, Isriani, dan Muh. H. Giharto. 2007. *Kamus Perbankan Syariah*. Murja, Bandung.
- Himmati, A'laa. 2010. *Faktor - factor Yang Mempengaruhi Besarnya Pengambilan Pembiayaan dan Pembiayaan Macet Pada KBMT Madina Pulo Empang Bogor*. Skripsi. Fakultas Ekonomi dan Manajemen. Bogor.
- Hosen, M. Nadratauzzanman. 2009. *Faktor - Faktor yang Mempengaruhi Permintaan Pembiayaan Murahabah Bank Indonesia di Indonesia (Periode Januari 2004 - Desember 2008)*. Jurnal ekonomi. Vol. 6, No. 2. Agustus 2009. Universitas Islam Negeri Jakarta Syarif Hidayatullah. Jakarta.
- K. Oktavi Sholika. 2009. *Analisis Faktor -Faktor yang Mempengaruhi Pengambilan Pembiayaan dan Efektivitas Pembiayaan Usaha Kecil Pada Lembaga Keuangan Mikro syariah (Studi Kasus: KJKS BMT Bina Umat Sejahtera, Lasem, Jawa Tengah)*. Skripsi. Fakultas Ekonomi dan Manajemen. Institut Pertanian Bogor.
- Lestari, Rini Widya. 2006. *Perefensi dan Permintaan Masyarakat Terhadap Produk-Produk Syariah (Studi Kasus Bank BTN Syariah dan BNI Syariah)*. Skripsi. Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia, Jakarta.